
 当院の行動規範に基づいて     
             大西脳神経外科病院  

                 理事長 大西 英之 

2020年度が始まり多くの新入職員を迎え嬉しく思っています。本来なら新年

度の挨拶として4月の朝礼で理念や行動規範に基づく当院で働く心構えや、行

動についてお話ができるはずでしたが、新型コロナウイルスの影響もあり集合し

て密な人との接触を避けるという点を考慮し朝礼を中止いたしました。本当に大

変な状況です。 
いま世界が、日本がそして各人の行動や意識が試されているのではないかと

思います。一人一人の判断が今後を左右する、個人が勝手な動きをしていれば

状況は悪化するでしょう。このような時だからこそ各人が「最良の判断は何なの

か」を考え、強い意識を持ち、そして全体で同じ方向に向かって動くことが要求さ

れるのだと思います。 
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大西脳神経外科病院の理念 
生命を尊厳し、科学の心と芸術的技術と人間愛をもって病める人々に奉仕する。 

 

大西脳神経外科病院の基本方針 
生命と人権を尊重した医療を実践する。 

神経疾患の専門的高度医療を実践する。 

常に新しい医学の修得に励む。 

救急医療は医療の原点と考え、24時間対応する。 

地域の医療機関との連携を密にし、地域協力型の医療を志向する 

発 行 人 ： 学 術 図 書 委 員 会 

編 集 責 任 者 ： 吉 野  孝 広 

発 行 責 任 者 ： 大 西  英 之 

発行：平成18年1月31日 

ぶれいんん 

発 行 ： 学 術 図 書 委 員 会 

編 集 責 任 者 ： 吉 野  孝 広 

発 行 日 : 令 和 ２ 年 ５ 月 吉 日 

医療法人社団英明会 大西脳神経外科病院 

では大西脳神経外科病院の職員としてはどう考え行動したらよいのでしょうか。以前マイクロソフトの創始者

であるスティーブジョブズ氏が言った「STAY HUNGRY STAY FOOLISH」と言う言葉を紹介しました。意訳

すると「いつも何かを求め、愚直に生きる」と言うことになります。原点に返り、真っ当に、愚直に医療をしていくし

かない、それが一番の原点であり、そういう方向に病院も進んでいくことが最も強いのではないかと思います。し

かし変化を恐れてはだめです、新しいことに挑戦するということを忘れてはならないと思います。安定することは大

切ですが昔のやり方に固執していては進歩もありません。変化していく、新しく挑戦していくことも大切です。 
「原点に返る」、当院には「医療法人社団英明会の行動規範」があります。すべての職員に行動規範を明記し

たカードが配布されおり、もちろん新入職の方にも配られたと思います。 

発 行 責 任 者 ： 大 西  英 之 



員の方  
      大西脳神経外科病院 院長 久我 純弘 
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員の方

１．高い倫理観を持つ － 患者の権利を尊重し、社会及び院内ルール、関連法令を遵守する － 
２．最善の医療を提供する  － 24時間365日、病める人々のために － 
３．常に新しい知識と技術を習得する  －高度な医療を提供し、患者に選ばれ続ける病院であるために－ 
４．全ての方々との絆を深める －患者、ご家族、他医療機関、業者等との良好な関係を構築する－ 
５．仕事への責任と誇りをもつ － 幅広い教養を身につけ、人格を高める － 
６．働きがいを得られる職場環境を作る  － 職員相互の人権を尊重し、協力し合う － 
７．経営改善を常に意識する －持続可能な医療にするために、職員と家族の生活を守るために－ 
８．新しいことへ挑戦し続ける －立ち止まることは後退を意味する。変化することを恐れずに－ 
  これらの規範に基づいた行動をするためには、挨拶 清潔 身だしなみ 感謝 気配り 謙虚  
  創意 工夫 を常に考えて行動して下さい。 

 
この8項目の行動規範を何度も繰り返し読んでいただき医療従事者としての原点に立ち返り、現状に則した

行動を各職員が意識していけばこの難関を乗り越えられるのではないでしょうか。  

 

会合などの制限が要請されています。そのため、今年度の新入職員

の方々への歓迎イベントは延期されており、入職していただいた皆様

と職員みんなが揃って交流する場が設けられていないことを非常に

残念に思っています。学校を卒業したばかりの新社会人の人から新

たな出発のために転職された人までいろいろな方々が新しい仕事へ

の期待や抱負をもって来られたことと思います。 
人と人とのコミュニケーションはどの職種でも必要と思いますが、と

りわけ医療においては重要です。患者さんの情報を得ることからそれ

を職場で共有すること、刻々と変化する状況を正確に伝え判断し処

置を行うことが必要になります。もちろん、電子カルテ、モニターシステ

ムをはじめ、最新のツールは揃っていますが、良好なコミュニケーショ

昨年末に中国で発生した新型コロナウイルス感染症が今年になり

武漢で急速に拡大し、続いてヨーロッパ、アメリカなどでも爆発的に

広がりパンデミックとなりました。５月になり日本でも感染者数の増加

が続いており、すでに1６,000人を超える状況です。東京、大阪と同

様に兵庫県も4月7日に発令された緊急事態宣言は延長され移動、

大西脳神経外科病院行動規範 

ンが取れていないと場合によっては命にかかわる事態が生じえます。スムーズな意思伝達ができるよう職場内で日

頃から円滑なコミュニケーションを取るようにしてください。今は、院内では常にマスク着用を義務付けていますので

お互いの顔は半分隠れてしまいますが、目は隠されていませんのでお互いの目を見ながらお話ししてください。決し

て会話が禁止されているわけではありません。いつか、マスクなしでお話ができるような日が来るまで今は皆さん我

慢しましょう。院内感染が生じてこの地域の神経救急が破綻することは絶対に防がなくてはなりません。いつまで続

くは分かりませんが、いつかは終わります。職員みんなで協力してこの時期を乗り切りましょう。 

会合などの制限が要請されています。そのため、今年度の新入職員
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私は患者さんに安全安楽な医療が提供できるよう

に、正しい知識・技術を身につけていきたいと思っ

ています。これから、日々の業務を覚えていく中で

も笑顔を絶やさず患者さんや家族の方に安心して過

ごせるような看護を提供していきたいです。そのた

めに積極的に先輩方に聞く姿勢をもち、自ら学びを

深めることで知識・技術を身につけていきたいで

す。病棟の看護師の一人として責任を持ち、一生懸

命努力していきます。よろしくお願い致します。  

 今年も新入職員の皆さんを迎え病院も活気づいています。と言いたい
ところですが… COVID-19の猛威は心も弱めるのか… 
いや！弱気は禁物‼ ここは気持ちを強く持ち新入職員の皆さんと一致
団結しこの状況を乗り越えて行きましょう‼ 

私は患者さんに安全安楽な医療が提供できるよう私は患者さんに安全安楽な医療が提供できるよう

に、正しい知識・技術を身につけていきたいと思っ

ています。これから、日々の業務を覚えていく中で

も笑顔を絶やさず患者さんや家族の方に安心して過

ごせるような看護を提供していきたいです。そのた

めに積極的に先輩方に聞く姿勢をもち、自ら学びを

深めることで知識・技術を身につけていきたいで

す。病棟の看護師の一人として責任を持ち、一生懸

命努力していきます。よろしくお願い致します。

団 しこの状 まままし

「これからの私」 

    北２階病棟 看護師  竹内 姫叶
たけうち ききょう

 

「社会人になるにあたって」 

  北２階病棟 看護師  片山 玲菜
かたやま れな

 

 4月1日より、北二階病棟配属となりまし

た、片山玲菜です。私はこの春から晴れて

社会人の仲間入りをしました。新入職者全

体の研修がおわり、看護部のみでの研修、

そして病棟での業務に当たっています。今

年は新型コロナウイルスの影響があり例年

と研修の方法も違っているようです。大西

脳神経外科病院は、脳の専門病院であり、

まだ病棟業務にも慣れないため緊張の毎日

ですが、少しでも患者さんの力になれるよ

う努めていきたいと思っていますのでよろ

しくお願い致します。  

 小児科の経験しかない私にとっ

て、新しい世界に飛び込んで１ヶ

月以上経ちました。毎日丁寧に

フォローしていただき皆さんに助

けられ、感謝しています。 
脳という部分で言えば、小児科で

も無縁ではなく以前から学びたい

気持ちもありましたが、自立した

生活を送っていた患者さんが突

 「２か月を終えて」 

    南3階病棟 看護師 尾白 美沙子
お じ ろ  み さ こ

             尾白 美沙子                                       

然、体が自分でコントロール困難になり、生活の変容を

迫られる状態になったことに心身両面でどう援助できる

のか、病態の理解と展開の難しさを日々感じています。 
まだまだ勉強すること、覚えることが多いですが体調に

気をつけて一つ一つクリアしていけたらと思っていま

す。ご迷惑をお掛けしますがよろしくお願いします。 

片山 玲菜 さん 

竹内 姫叶 さん 
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 春から、地元の種子島を離れ兵庫県での一人暮らしが始まりました。慣れない

ことばかりで、不安な毎日ですが、新人看護師として努力し知識や技術を身に付

けていきたいと思います。 

また、食べることが大好きな私ですが、あまり料理経験がなく、日々自炊に苦戦

しています。これから、一人暮らしが長く続くと思うので、美味しい料理を作れ

るように自炊も頑張っていこうと思います。 

 3月に専門学校を卒業し、この春から看護師とし

て入職いたしました瀬戸川です。はじめての配属

先が手術室と言うことで、驚きもあったのです

が、患者さんの命と直接向き合う事のできる貴重

な現場で働くことが決まり、とてもワクワクして

います。これからは看護師として、沢山覚えるこ

とがあったり、大変なこともあるかと思います

が、緊急時にも対応できる知識や技術を習得し、

患者さん一人一人を尊重した看護ができる看護師

になれるよう、頑張っていきたいです。よろしく

お願いします。 

 4月から北3階病棟へ配属が決まりました。平松です。これから、看

護師として患者さんに援助を行うこと、患者さんだけでなくそのご家

族のことも踏まえた看護はどのようなものかなど自分自身でしっかり

と考えて行動しなくてはならないということを研修を通じ、より痛感

しました。まだまだ、看護師として知らないこと、できないことが多

く、ご迷惑をおかけしてしまうことがあると思います。ですが、日々

精進し、多くのことを学び看護師として必要な技術、そして、その人

らしい看護を実践できるように頑張ります。諸先輩方々、今後ともよ

ろしくご指導ご鞭撻のほどお願い申し上げます。 

 「入職しての意気込み」 

     手術室 看護師 瀬戸川 果穂
せとがわ かほ

                

今年は４月入職の方が２０名３月
られました。今回は３月入職までの方で

原稿を頂いています。１月，２月入職の方すいませ～ん。
られ

 「入職しての意気込み」 

    北３階病棟  看護師 平松 令奈
ひ ら ま つ  れ な

         

             

平松 令奈 さん 

瀬戸川 果穂 さん 

春から、地元の種子島を離れ兵庫県での一人暮らしが始まりました。

ことばかりで、不安な毎日ですが、新人看護師として努力し知識や技術を身に付

三枝 日和 さん 
「新たなスタート」         

    南４階病棟 看護師 三枝 日和
み え だ  ひ よ り
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「自分に挑戦」         

    南3階病棟 看護師 村田 葵
むらた あおい

   

 鹿児島県からこちらに就職することになりました。

関西弁に圧倒され、横断歩道のわたり方も不安になっ

たり、エコバッグの使用率の高さに驚いたり、緊張の

毎日でしたが優しく、明るい方ばかりで安心していま

す。 

 私は見た目も中身も田舎者ですが、先輩方の知識や

技術を盗んで、今しかできないことに挑戦していき、

1日1つでも何か得られたことに自信をもって眠れるよ

うに日々精進していきますので、これからもよろしく

お願いいたします。 
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 看護師の浅川梨絵です。専門学校を卒業して今年で22歳になります。楽しいことが大好きなの

で、早く皆さんと打ち解けて、楽しくお話しをさせていただき親ぼくを深めたいと思っています。

初めての環境で慣れるのに時間がかかり、皆さんにご迷惑をおかけするかもしれませんが、一生懸

命楽しく働きたいと思っています。そのために勉強を頑張り、学ぶ姿勢を忘れずに努力し続けま

す。こんな私ですがよろしくお願いします。 

浅川 梨絵 さん 

村田 葵 さん 

 「これから」 
     南3階病棟 看護師  浅川 梨絵 

あさかわ りえ 

    

 「少々人見知りです」 

       薬剤部 薬剤師 水谷 榛菜 
みずたに はるな 

                

 この度、既卒で入職いたしました。以前は大阪の病院で2年間働

いていました。知識、経験ともにまだまだ未熟であり、ご迷惑おか

けすることがあるかと思いますが、ご指導いただければ幸いでござ

います。たくさんのことを吸収できるようにがんばります。趣味は

バイクでツーリングです。少々人見知りなので、話しかけていただ

ければ嬉しいです。よろしくお願いいします！  

「よろしくお願いします」         

        薬剤部 薬剤師 主任  原 大基
はら ひろき

   

ければ嬉しいです。よろしくお願いいします！

        

 皆さん、初めまして。4月22日より薬剤部に配属となりました、原と申し

ます。新型コロナウイルスの影響もあり、なかなかお話をする機会もありま

せんが、1日も早く馴染んでゆきたいと思っております。 

どこかで見かけたら、お気軽に話しかけてください。どちらかと言わなくて

も話し好きですので、宜しくお願い致します。 
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「陸上自衛隊からの転職」 

         事務部 医事課 前田 英里
まえだ えり

 

私は元自衛官で、畑違いの転職なので、病院のこ

とは目下勉強中です。自衛隊では約２年毎に全国転

勤を繰り返しており、地元のこの病院で働けること

が嬉しいです。 入職前は不安でしたが、研修で皆

さんに親切にしていただき、また、実際に生き生き

と仕事をしている姿を間近で拝見し、転職を決めて

良かったと思っています。特技は柔道の足技とスト

レス対処で、今までに培った体力・気力を活かして

頑張ります。よろしくお願いします。  

 このたび大西脳神経外科病院に勤務させて頂

きます竹内真祈子です。医療事務経験の年数は

長いですがクラーク業務は初めてです。覚える

事がたくさんあって大変な毎日ですが早くバリ

バリ仕事が出来る様に頑張ります。よろしくお

願い致します。  

央 金 さん 

前田 英里さん 

大路 諒菜さん 

竹内 真祈子さん 

 「入職しての意気込み」 

     事務部 秘書課 竹内 真祈子
たけうち まきこ

             

「社会福祉士 一年生」 

   地域連携室 社会福祉士  大路 諒菜
おおじ あきな

 
 はじめまして。この度、一緒に働かせていた

だくことになりました、おおじあきなです。前

職は、ドラッグストアで化粧品や薬を販売して

いました。未経験の分野で、わからないことば

かりですが、早く戦力になれるように頑張りま

す。趣味はスクラップタイプのアルバムを作る

ことです。ポイントは人物だけの写真ではな

く、背景も切り取って貼り付けることです。 
 仕事でも、患者さんだけでなく、背景にも

しっかり目を向けられるワーカーになれるよう

に頑張ります。  

「医療通訳を目指して」 

       事務部 医事課 央 金
やん じん

 

医療業界に勤めるのは初めてなので、毎日忙

しいですが、すべてがとても新鮮で、時間が立

つのはとても早く日々充実しています。患者さ

んはご高齢の方が多いのでかかわり方が少し難

しいですが、ゆっくり丁寧に話していきたいと

思います。私は外国人なので、日本の医療制度

にはあまり詳しくありませんが、とても優れて

いると思います。大学と大学院では、医療とは

全く関係ないことを学びました。今は医療通訳

の学校に通い、医療通訳者資格取得を目指して

います。当院にはまだ外国の患者さんは少ない

のですが今後は増えてくると思います、その時

は活躍できるよう頑張りたいと思います。 

 新型コロナウイルス感染

の影響でなんだか不穏な毎

日ですね。日課である登山

も、現在自粛しています。

今の楽しみは、自宅の庭で

「新たな休日の過ごし方」  

       事務部 医事課  荻山 ゆかり
おぎやま 

                 

山メシ料理を開発すること！荷物を運ぶ重さに限度がありますので、いかに

簡単な食材で調理をするかが課題です。おすすめの山メシ料理がありました

ら、是非教えてください。見えない恐怖に打ち勝つためには、日々の健康管

理やご自身の予防が欠かせません。どんな状況でもお互いに支え合いなが

ら、一丸となってこの困難を乗り切っていきましょう。  
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作業療法士として大西脳神経外科病院へ入職し、授業や実

習で治療場面を見て学んできましたが初めて直面する場面

ばかりで、これから身につけなければならないことが沢山

あると実感しています。社会人としての礼儀や作業療法士

としての知識、技術などを勉強会や研修、先生方からのご

指導を通じて学び、皆様から信頼される治療ができるよう

に励んでいきたいと思います。 

 4月より新入職員となりました、緊張することや言葉足らずな面があると思いますが、ご指導ご鞭

撻のほどよろしくお願い致します。姫路で育ち、兵庫県立大学附属高校で寮生活をし、神戸学院大学

に入学してから現在は明石で過ごしております。中学の頃から大学まではテニスを続け、１年間救急

受付でパートをしておりました。不安も多いですが、実習でお世話になった本院で常に自己研鑽し患

者さんに安心して頂けるような作業療法士になりたいと思っております。  

この度、言語聴覚士国家試験に合格し大西脳神経外科病院

に入職させていただきました山口将生と申します。 

趣味はバスケ、ダンス、映画鑑賞、旅行です。 

慣れるまでご迷惑をおかけするかもしれませんが、先輩方

からのご指導をいただきながら知識・技術の習得に励み、

少しでも早く先輩方のようなセラピストになれるよう一生

懸命頑張りたいと思います。 

また、「言語」を介して、患者さんの「笑顔」を生み出せ

るような言語聴覚士になれるよう、日々精進してまいりま

す。よろしくお願い致します。 

「新入職員として」 

  総合リハビリテーション科 作業療法士  中村 優花
なかむら ゆうか

 

「人とかかわるのが好きな人見知りです」 

  総合リハビリテーション科 作業療法士 中川 由紀
なかがわ ゆき

               

月より新入職員となりました、緊張することや言葉足らずな面があると思いますが、ご指導ご鞭月より新入職員となりました、緊張することや言葉足らずな面があると思いますが、ご指導ご鞭

                        

「よろしくお願い申しあげます」 

   総合リハビリテーション科 言語聴覚士  中野 里奈
なかの りな

                

 この度、言語聴覚士として働かせていただくことになりました、中野里奈と申し

ます。 姫路市出身の21歳です。体を動かすことが好きで、中学・高校の6年間はバ

スケットボールをしていました。引退をしてからは日に日に体力が失われつつあり

ますが、少しでも早く仕事に慣れるよう、全力で努めてまいります。今後ご迷惑を

おかけしてしまうこともあるかと思いますが、向上心を失わず、日々精進していき

ますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します  

「自己紹介と意気込み」 

 総合リハビリテーション科 言語聴覚士  山口 将生
やまぐち まさき

            

この度、言語聴覚士国家試験に合格し大西脳神経外科病院

に入職させていただきました山口将生と申します。

趣味はバスケ、ダンス、映画鑑賞、旅行です。

慣れるまでご迷惑をおかけするかもしれませんが、先輩方

からのご指導をいただきながら知識・技術の習得に励み、

少しでも早く先輩方のようなセラピストになれるよう一生

懸命頑張りたいと思います。

また、「言語」を介して、患者さんの「笑顔」を生み出せ

るような言語聴覚士になれるよう、日々精進してまいりま

す。よろしくお願い致します。

「

総合リハビリテーション科

中川 由紀 さん 

中村 優花 さん 

中野 里奈 さん 

山口 将生 さん 



だれがどの部門なのかもわかりませんよ

ね。今回は新入職員の方をご紹介させて

いただきました。少しでも名前と顔を覚

えていただき。コミュニケーションを

取ってもらえれば良いかと思います。 

 食事中マスクを外すと話ができないの

でぶれいんを読んで静かに休憩してもら

えればうれしい限りです。 （吉野） 

 新年号を出した今年の初め、まさか

世の中がこんなことになるなんて思い

もしませんでした。世界各国で感染が

拡大し日本でもあらゆる行事が中止。

気軽に飲みに行ける、そんな日が来る

のだろうかと思う毎日です…。 

 当院でも新入職員歓迎会も開催され

ないまま各部門へ配属され、いったい
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編集後記 

大西脳神経外科病院 

 私は中学生の頃から臨床検査技師を目指しておりこの春に目標が叶いま

した。まだスタート地点に立ったばかりであまり実感がありません。業務

を始めて間もなく、毎回正確な検査ができるのか不安で緊張します。臨床

検査技師としてはまだまだ未熟ですが、日々多くのことを経験・吸収して

いきたいです。そして積極的に勉強をして知識をより深めて、先輩方にご

指導頂きながら検査技術をしっかり身につけていきたいと思います。 

「名前のように生きる」 

  総合リハビリテーション科 理学療法士  桐本 連太郎
きりもと れんたろう

 

 私の名前には「連」という漢字が入っています。この名前には多くの人

と連なってほしいという、両親の願いが込められています。幼稚園の時に

「将来の夢」というテーマで発表をすることがありました。私は「人と関

わらない仕事がしたい」と言っていたそうで両親は心配したようです。今

は理学療法士として患者さんやご家族の方はもちろん病院職員の皆さんと

のコミュニケーションが大切となる仕事に就くことが出来ました。これか

ら多くの方々と「連」なって大きく成長していきたいと思います。よろし

くお願いいたします。 

私は中学生の頃から臨床検査技師を目指しておりこの春に目標が叶いま

した。まだスタート地点に立ったばかりであまり実感がありません。業務

を始めて間もなく、毎回正確な検査ができるのか不安で緊張します。臨床

検査技師としてはまだまだ未熟ですが、日々多くのことを経験・吸収して

いきたいです。そして積極的に勉強をして知識をより深めて、先輩方にご

指導頂きながら検査技術をしっかり身につけていきたいと思います。

「臨床検査技師としての自覚」 

             臨床検査科 臨床検査技師  村上 窓佳
むらかみ まどか

 

「がまだす」 放射線検査科 放射線技師  磯野 領馬
いその りょうま

 

 この度、診療放射線技師として入職致しました磯野領馬（いその

りょうま）と申します。出身は九州の熊本県です。熊本の方言に"がま

だす"という言葉があります。"がまだしていくばい！"は、がんばって

いこう！という意味です。私は患者さんの病気を綺麗に画像として写

し出すことが自分の役割だと思っています。まだまだ駆け出しではあ

りますが、ただ撮るだけでなくより良い写真を撮るために精進し、技

を磨いていきます。大西脳神経外科病院の先輩方、ご指導ご鞭撻のほ

どよろしくお願い致します。最後に、患者さんと一緒に"がまだしてい

くばい！"  


